
  

 

  

19 giugno 2023     

  
Al Presidente del Consiglio Alessandro Ceron 

Al Sindaco Giovanni Buzzi 
pc 

Alla Segretaria comunale dott.ssa Gabriella Grosso 
al Revisore dei Conti dr Franco Albertoni 

 

 

Oggetto: INTERPELLANZA A RISPOSTA ORALE su lavori AdP Circolo Sestese e gestione 

 

I sottoscritti consiglieri comunali, richiamato quanto segue: 

la visita al Cantiere dell’ AdP Circolo Sestese dello scorso aprile; 
la richiesta di informazioni inviata in data 19 aprile dal consigliere Caielli; 
l’invito del Sindaco a chiedere tali informazioni tramite interpellanza; 
l’invio dell’interpellanza in data 8 maggio con possibilità di risposta scritta ; 
lo svolgimento di due sedute di Consiglio senza che l’interpellanza venisse 
trattata né fosse inviata risposta scritta; 
il mancato riscontro a ripetuti solleciti, sia scritti che verbali; 
 

considerato che  

il tema dell’interpellanza  è da anni all’attenzione della cittadinanza; 
si avvicina il momento della conclusione dei lavori  e dell’utilizzo delle opere,  
è ragione di buon governo conoscere per tempo il quadro economico e 
gestionale di funzionamento delle strutture, al fine del loro pieno utilizzo;  
 

stigmatizzato il notevole e non giustificato ritardo e la grave mancanza 
istituzionale, lesiva dei diritti dei consiglieri;  

richiamato l’art 25 del Regolamento del Consiglio Comunale, 

formulano una nuova interpellanza 

INTERPELLANZA a risposta orale 

Con richiesta al Sindaco di informare nella prima seduta di Consiglio su: 

1) avanzamento lavori: la % in termini di importo liquidato all’impresa; 
2) lavori in subappalto: la percentuale di lavori autorizzata sul totale eseguito e 

il numero di ditte interessate;  
3) il nuovo tunnel pedonale: se verrà realizzato  e quale sarà il suo costo;  
4) la progettazione del tunnel: se è stata ultimata e validata e il motivo della 

sua mancata previsione iniziale; 
5) demolizioni conseguenti: quali  parte delle opere in cemento armato già 

completate dovranno essere eventualmente demolite e il loro costo; 
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6) rotatoria parcheggio Metropolis e percorso pedonale al Ponte di Ferro: quali 

tempi sono previsti;  
7) nuova p.za Cesare da Sesto: previsione e costi di sistemazione e arredo, 

previsione di utilizzo per stalli del mercato settimanale; 
 

relativamente alla gestione delle strutture si chiede di conoscere: 
 

1. fine lavori:  se la data di gennaio 2024 è confermata dal quadro attuale; 
2. agibilità e apertura al pubblico: quali adempimenti e tempi sono previsti 

dopo la data di “fine lavori”;  
3. utilizzo della Sala polifunzionale: se tutte le attrezzature e arredi funzionali ai 

vari utilizzi siano finanziati nell’importo in appalto e/o nelle somme a 

disposizione del piano finanziario dell’AdP e per quale importo. 
4. gestione della sala Civica: a quale ufficio/settore comunale verrà affidata e 

quale budget sarà previsto nel DUP 2024; 
5. stima dei costi di “funzionamento e manutenzione ordinarie”: quale stima è 

stata fatta e se ne saranno previste le conseguenti risorse nel DUP 2024 
6. nuova sede del CSCK se le risorse per attrezzature ed arredi sono 

interamente previste nell’appalto e/o nelle somme a disposizione ovvero 
quale parte sarà eventualmente a carico della Società e per quali importi 
rispettivamente. 

 

grazie per l’attenzione 

saluti cordiali 
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